

En el marco del 'Día Mundial del Agua', el Gobernador Regional de Valparaíso Rodrigo Mundaca participará de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Agua 2023 que se desarrollará en la ciudad de Nueva York la próxima semana, al que asistirán diversas autoridades de distintos países para hablar sobre el recurso vital a nivel planetario.

El Gobernador Regional será parte de este importante encuentro en su calidad de máxima autoridad de la región de Valparaíso y en representación de la Asociación de Gobernadores de Chile (AGORECHI).

Anuncio Patrocinado



Al respecto el Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca señaló que “a partir del día 20 de marzo me encontraré en la ciudad de Nueva York invitado por la organización de ciudades y gobiernos locales unidos CGLU, una organización que reúne a miles de ciudades de más de 175 países y he sido invitado en el marco del Día Mundial del Agua que se conmemora el día 22 de marzo. Voy a participar de una serie de espacios, de diálogos, debates, en el marco de la invitación que me formula CGLU, pero también voy a estar en las actividades oficiales organizada por Naciones Unidas. Hoy Naciones Unidas después de 50 años desarrolla la Conferencia Mundial del Agua y, a diferencia de los foros mundiales del agua que han estado liderados por las empresas transnacionales, este evento tiene una particularidad: van a estar movimientos sociales, ciudadanas, ciudadanos, defensores y defensoras del derecho humano al agua”.

Este encuentro internacional que se enmarca en el 'Día Mundial del Agua' tiene como objetivo que los países participantes puedan reflexionar, tomar acciones y compromisos respecto a la situación del recurso hídrico y así cumplir los objetivos y metas mundiales con respecto a este tema. El Secretario General de las Naciones Unidas, António Guterres comentó que esta conferencia debe dar lugar a una agenda de acción audaz para el agua, que otorgue a este elemento vital de nuestro planeta el compromiso que se merece.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Durante su estadía el Gobernador Mundaca también participará del encuentro de Ciudades y Gobiernos Locales Unidos CGLU; y tendrá reuniones con miembros de la Comisión Especial de Naciones Unidas en temas de Agua.

CGLU representa y defiende los intereses de los gobiernos locales y regionales en el escenario mundial. Su misión es ser el portavoz y defensor de la autonomía local democrática, promover sus objetivos e intereses, a través de la cooperación entre los gobiernos locales y ante toda la comunidad internacional.

Esta organización extendió una invitación al Gobernador Mundaca para ser parte de su asamblea que se realizará en Nueva York y que contará con la participación de representantes de diversos países. Actualmente la CGLU representa a 175 asociaciones de gobiernos locales o regionales y 240 mil ciudades, regiones y metrópolis.

Para el Gobernador Regional esta importante agenda de trabajo permitirá crear nuevas alianzas, colaboraciones e intercambio de experiencias en un tema fundamental para el Gobierno Regional de Valparaíso como es el acceso al agua como un derecho.

La máxima autoridad regional comentó además respecto a esta agenda de trabajo que “va a ser una semana intensa que me va a mantener en Nueva York desde el día 20 de marzo hasta el día 25, vamos a tener una serie de reuniones, vamos a ser recibidos en algún minuto por el alcalde de Nueva York, nos vamos a entrevistar también con la embajadora chilena ante la ONU Paula Narváez, nos vamos a reunir con el relator especial de Naciones Unidas para el derecho humano al agua y saneamiento; tendremos reuniones también con compañeros y compañeras de CGLU y distintos movimientos que van a estar interactuando estos cinco días. Sabemos la importancia que hoy día tiene el agua planetariamente, del agua depende la vida; sin embargo, hoy día tenemos más de 2 mil millones de personas que viven privadas de un elemento que es vital para preservar la vida, hoy día esperamos que en este concierto mundial, en esta congregación mundial de voluntades y disposiciones, se consagre la decisión final de hacer del agua un derecho humano un bien común y la preservación de todas las vidas”.

Cabe señalar que el actual Gobernador de Valparaíso Rodrigo Mundaca es parte del Movimiento de Defensa por el acceso al Agua, la Tierra y la protección del Medio Ambiente (MODATIMA). Como líder social en temas medioambientales ha sido reconocido internacionalmente en 2018 con el Premio Internacional de Derechos Humanos de Núremberg, Alemania y el año 2019 con el premio internacional de derechos humanos Daniel Mitterrand en Francia.

y tú, ¿qué opinas?